
Devolutiva das Demandas da Autoavaliação Institucional Contínua 2023

A seguir é apresentado o relatório das demandas (Quadro 1) encaminhadas pela comunidade acadêmica (Discentes, Docentes e Técnicos-administrativos) na
Avaliação Institucional contínua. As respostas para as demandas estarão inseridas no Quadro 2, assim que for obtida resposta do departamento responsável.

Quadro 1 - Demandas da Avaliação Institucional Contínua.

Nº da
demanda

Data do
recebimento Perfil Curso Categoria

Ti
po de

demanda

Colocação da Comunidade acadêmica
Encaminhamento da CPA

01 01/03/2023 Discente Odontologia 1-Instalações Físicas Reclamação

Laboratório muitos box estão sem luz e alguns
bocais não abrem água pra caneta de alta
rotação, fazendo assim as brocas queimarem

02/03/2023 – E-mail encaminhado pela
CPA à Presidência da Fundação UnirG e
Setor de Manutenção.
Situação: respondido

02 01/03/2023 Discente Odontologia 3 - Serviços Sugestão

Mal cheiro na praça da abadia. Sugiro que a
UnirG entre em contato com a prefeitura para
cortar, ou limpar corretamente as árvores e o
local.

02/03/2023 – E-mail encaminhado pela
CPA à Presidência da Fundação UnirG e
Setor de Manutenção.
Situação: respondido

03 03/03/2023 Discente Medicina -
Paraíso 4- Setores: Reclamação Falta de livros físicos

15/03/2023 – E-mail encaminhado pela
CPA à Presidência da Fundação UnirG.
Situação: respondido

04 04/03/2023 Discente Medicina -
Paraíso

1- Instalações físicas
2- Recursos

didáticos-pedagógico
s

3 - Serviços
4- Setores

5- Comunicação
Institucional:

Sugestão

Os acadêmicos deveriam ter monitores mais
qualificados para aulas, uma vez que alguns não
sabem sobre o conteúdo ministrado. Para isso, é
necessário maior fiscalização das monitorias.

15/03/2023 – E-mail encaminhado pela
CPA à PROGRAD (Pró-Reitoria de
Graduação) e à Reitoria.
Situação: respondido
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05 05/03/2023 Discente Medicina -
Paraíso

1- Instalações físicas
2- Recursos

didáticos-pedagógico
Reclamação Sobre o laboratório de anatomia é bem

deficiente de peças pra estudarmos.

15/03/2023 – E-mail encaminhado pela
CPA à Presidência da Fundação UnirG.
Situação: respondido

06 06/03/2023 Discente Direito 1- Instalações físicas Reclamação

O NPJ está péssimo e caindo aos pedaços, a
chuva que teve recentemente inundou o prédio,
quase caindo na cabeça dos alunos, é
desprezível a situação da UnirG com os
acadêmicos que pagam absurdos de
mensalidades.

15/03/2023 – E-mail encaminhado pela
CPA à Presidência da Fundação UnirG.
Situação: respondido

07 07/03/2023 Discente Letras 5 -Comunicação
Institucional: Reclamação

A ASCOM não divulga as ações dos
acadêmicos, só divulgam o que bem querem!
Em momento algum eles atendem as demandas
dos alunos, sequer respondem os e-mails e
ainda atuam com deboche.

09/03/2023 – E-mail encaminhado pela
CPA à ASCOM.
Situação: respondido

08 08/032023 Discente Medicina -
Paraíso

1- Instalações físicas
2- Recursos

didáticos-pedagógico
s

3 - Serviços
4- Setores

5 -Comunicação
Institucional
6 - Outros

Reclamação

Laboratório de anatomia não apresenta cadeiras
com encosto
Não há cantina
Sala de descanso imprópria
Salas de aulas não acomodam número de
alunos que possuem

15/03/2023 – E-mail encaminhado pela
CPA à Presidência da Fundação UnirG.
Situação: respondido

09 03/032023 Discente Medicina -
Paraíso

1- Instalações físicas
2- Recursos

didáticos-pedagógico
s

4- Setores:

Reclamação

Salas lotadas, falta lanchonete e restaurante,
falta copiadora para os acadêmicos, falta uma
biblioteca física, falta salas adequadas para a
dinâmica de epg. Isso são coisas mínimas que
uma faculdade particular deveria fornecer.

15/03/2023 – E-mail encaminhado pela
CPA à Presidência da Fundação UnirG.
Situação: respondido

10 03/03/2023 Discente Medicina -
Paraíso

1- Instalações físicas
2- Recursos

didáticos-pedagógico
s

4- Setores

Solicitação

No momento não temos ainda a biblioteca
física, lanchonete e sala de descanso. Além
disso, as televisão nas salas são pequenas para a
visualização do conteúdo ministrado pelos
docentes. Os laboratórios contem produtos
vencidos, peças anatômicas em péssima
qualidade e poucas lâminas parasitológicas e
histológica

15/03/2023 – E-mail encaminhado pela
CPA à Presidência da Fundação UnirG.
Situação: respondido
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11 03/03/2023 Discente Medicina -
Paraíso

1- Instalações físicas
2- Recursos

didáticos-pedagógico
s

3 - Serviços
4- Setores:

Sugestão

Deveria haver um estacionamento maior e
melhor pros alunos, pois é insustentável ter
apenas uma rua estreita e pequena pra
estacionar. Salas maiores e mais bem
estruturadas que comportassem a todos de uma
turma. Biblioteca com livros físicos para os
alunos e estrutura melhor quanto ao laboratório
de anatomia. Gostaria também que
melhorassem o sistema de ensino da faculdade,
pois é inviável ter um tempo tão curto pra
estudar matérias importantes como
neuroanatomia, que tivemos somente um mês.
E por último, mas não menos importante, uma
lanchonete/cantina, pois o campus de paraíso
não tem nenhum.

15/03/2023 – E-mail encaminhado pela
CPA à Presidência da Fundação UnirG.
Situação: respondido

15/03/2023 – E-mail encaminhado pela
CPA à PROGRAD (Pró-Reitoria de
Graduação) e à Reitoria.
Situação: respondido

12 03/03/2023 Discente Direito

1 - Instalações físicas
3 - Serviços

5 - Comunicação
Institucional:

Reclamação

Aumento exorbitante das mensalidades com
intuito de melhorias e não presenciamos tais
mudanças. Falta de informação e apoio a quem
está iniciando estágio/ prática.

15/03/2023 – E-mail encaminhado pela
CPA à Presidência da Fundação UnirG.
Situação: respondido
15/03/2023 – E-mail encaminhado pela
CPA à PROGRAD (Pró-Reitoria de
Graduação) e à Reitoria.
Situação: respondido

13 03/03/2023 Discente Medicina -
Paraíso 1 - Instalações físicas Reclamação

Nós temos apenas 1 auditório para 5 turmas ao
mesmo e salas muito pequenas para 60 anos,
fica muito cheio e apertado

15/03/2023 – E-mail encaminhado pela
CPA à Presidência da Fundação UnirG.
Situação: respondido

14 03/03/2023 Discente Medicina -
Paraíso

1- Instalações físicas
2- Recursos

didáticos-pedagógico
s

4- Setores

Sugestão

Construíram uma sala de descanso na parte
superior, mas nessa só tem alguns puffs. Seria
interessante adicionar mais algumas coisas,
modificar e colocar uns móveis mais
confortáveis para os discentes descansarem.
Os laboratórios poderiam ter mais recursos, o
de anatomia, por exemplo, deveria ter mais
peças anatômicas variadas a fim de contribuir
com nosso entendimento. As peças não são
tantas e são repetitivas.
O laboratório de histologia poderia ter mais
lâminas de diversos tecidos; dos demais

15/03/2023 – E-mail encaminhado pela
CPA à Presidência da Fundação UnirG.
Situação: respondido
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parasitas (vírus, fungos, bactérias, protozoários,
dentre outros).
Seria MUITO interessante termos uma
biblioteca física grande, com uma boa estrutura
e principalmente com MUITOS livros de
referência no estudo da medicina. Com certeza
essa é a principal questão que falta na Unirg
Campus Paraíso. Muitos alunos preferem
estudar por material físico e aprendem melhor
dessa forma, ter somente uma biblioteca virtual
e com escassez de muitos livros de referência,
muitas vezes nos desanima para com a
faculdade

15 03/03/2023 Discente Medicina -
Paraíso

2- Recursos
didáticos-pedagógico

s
Solicitação

Precisamos urgente de uma biblioteca física 15/03/2023 – E-mail encaminhado pela
CPA à Presidência da Fundação UnirG.
Situação: respondido

16 03/03/2023 Discente Direito 3 - Serviços Reclamação

A limpeza dos banheiros vem sendo precária,
sempre muito sujos no período noturno, as
vezes não tem papel higiênico e até mesmo fica
água pelo chão

15/03/2023 – E-mail encaminhado pela
CPA à Presidência da Fundação UnirG.
Situação: respondido

17 03/03/2023 Discente Medicina -
Paraíso 4- Setores Reclamação

Já está na hora da Unirg de Paraíso ter uma
biblioteca física. Pagamos 6 mil de mensalidade

15/03/2023 – E-mail encaminhado pela
CPA à Presidência da Fundação UnirG.
Situação: respondido

18 03/03/2023 Discente Medicina -
Paraíso

1- Instalações físicas
2- Recursos

didáticos-pedagógico
s:

Reclamação
Universidade pequena, laboratório pequeno 15/03/2023 – E-mail encaminhado pela

CPA à Presidência da Fundação UnirG.
Situação: respondido

19 03/03/2023 Discente Medicina -
Paraíso

1- Instalações físicas
2- Recursos

didáticos-pedagógico
s

3 - Serviços
4-Setores

5-Comunicação
Institucional:

Solicitação

Necessidade de livros físicos. Biblioteca TV
MAIORES MAIS AUDITORIOS MAIS
SALAS DE AULA. ESTACIONAMENTOS.
MAIS BEBEFOUROS. MELHOR
INFRAESTRUTURA MELHORAR
LABORATORIOS. FAZER CONVENIO AOS
MOLDES DE GURUPI PARA OFERTAR 30%
DE DESCONTO AOS SERVIDORES E

15/03/2023 – E-mail encaminhado pela
CPA à Presidência da Fundação UnirG.
Situação: respondido
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DEPENDETES DA PREFEITURA DE
PARAISO TOCANTINS.

20 03/03/2023 Discente Medicina -
Paraíso 1- Instalações físicas Solicitação

Uma cantina que sirva almoço e lanches. 15/03/2023 – E-mail encaminhado pela
CPA à Presidência da Fundação UnirG.
Situação: respondido

21 03/03/2023 Discente Medicina -
Paraíso 3 - Serviços: Solicitação

Melhoria e busca por mais espaço para
estacionamento e logística de trânsito com a
prefeitura para passagem de caminhões na rua
estreita em frente à faculdade, que pode causar
danos aos carros dos acadêmicos e funcionários

15/03/2023 – E-mail encaminhado pela
CPA à Presidência da Fundação UnirG.
Situação: respondido

22 03/03/2023 Discente Medicina -
Paraíso

2- Recursos
didáticos-pedagógico

s
Reclamação

Os professores apenas leem slide, pode
perguntar isso pra qualquer acadêmico!
Pagamos 6 mil reais pra ter leitura de slide? Ou
pra eles tentarem ensinar algo?

Sugere-se que o acadêmico (a)
registre situações como essa
por meio da Avaliação Docente que é
realizada semestralmente pela CPA. Os
professores que apresentarem uma
Avaliação Docente insatisfatória
serão acompanhados pela
coordenação do curso e pela
direção do Campus.

23 03/03/2023 Discente Medicina -
Paraíso

1- Instalações físicas
4- Setores Reclamação

Salas de convivência foram muito mal
elaboradas

15/03/2023 – E-mail encaminhado pela
CPA à Presidência da Fundação UnirG.
Situação: respondido

24 03/03/2023 Discente Medicina -
Paraíso 6 - Outros Reclamação Voltar com o fornecimento de copos para que

os acadêmicos possam tomar café
A IES não consegue fazer o fornecimento
dos copos solicitados.

25 03/03/2023 Discente Medicina -
Paraíso

1- Instalações físicas
2- Recursos

didáticos-pedagógico
s

3 - Serviços
4- Setores

5 - Comunicação
Institucional

Elogio Universidade boa, até agora sem reclamações! Agradecemos seu elogio e estamos
trabalhando para torná-la ainda melhor!

26 03/03/2023 Discente Medicina -
Paraíso

1- Instalações físicas
3 - Serviços
4- Setores.

Reclamação
Eu como aluna consigo fazer elogios e
reclamações sobre a estrutura de medicina
Unirg Paraíso, entretanto, é necessário pontuar

15/03/2023 – E-mail encaminhado pela
CPA à Presidência da Fundação UnirG.
Situação: respondido
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algumas questões para melhor aproveitamento
dos alunos com o curso. Em primeiro lugar, o
prédio escolhido para o curso não suporta a
quantidade de alunos e todas as salas que
deveriam ter, com isso falta espaço de
descanso, biblioteca, salas de aula que
comportem o tamanho das turmas (que são
grandes e assi fica muito apertado), fora a falta
de um estacionamento que leva muitos alunos a
deixarem seus carros longes e em áreas de risco
pelo trânsito de caminhões e ônibus. Em
segundo lugar, como já citado, a falta de
biblioteca Fisica precisa ser revista pela
coordenação do curso afinal é de suma
importância a existência de um local próprio de
estudo com a disponibilidade de livros físicos
pois nem todos os estudantes conseguem se
adaptar ao virtual e apenas 1/3 desses
conseguem pegar os tablets que a faculdade
oferta para suprir essa falta tão grande, além
disso, na biblioteca virtual muitos livros que os
próprios professores da faculdade passam não
estão presentes o que dificulta ainda mais o
estudo e sua qualidade. Em terceiro e último
lugar, os laboratórios não possuem as peças
necessárias de estudo, tendo muitas vezes que
deixar de estudar certa coisa pois não nos é
disponibilizado o que nós afeta drasticamente,
também é importante salientar que esses
mesmos laboratórios não serão suficientes com
a entrada de novas turmas apesar de ter um
rodízio de aulas. Com isso, meu intuito não é
somente reclamar da estrutura e sim que com
essas reclamações consiga mudanças positivas
e as melhorias necessárias para que o campus
tenha os recursos compatíveis com o valor da
mensalidade.

27 03/03/2023 Discente Medicina -
Paraíso 1- Instalações físicas Reclamação

fazerem uma sala de descanso digno de sala de
descanso! adaptaram um local que não foi
programado, colocaram ar condicionado mas o

15/03/2023 – E-mail encaminhado pela
CPA à Presidência da Fundação UnirG.
Situação: respondido
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ambiente é todo aberto, quando esse ar vai
funcionar?? irá só gastar energia, que gasta
dinheiro e aumenta a na nossa mensalidade!!
também a falta de um lugar confortável para
sentar/ deitar na hora do descanso

28 03/03/2023 Discente Medicina -
Paraíso

1- Instalações físicas
2- Recursos

didáticos-pedagógico
s.

3 - Serviços
, 4- Setores

Reclamação

No campus Paraíso há apenas um auditório,
mas que é MUITO pequeno, as vezes não têm
lugar para as turmas ficarem porque as salas são
muito apertadas. A faculdade não conta com
uma cantina, o estacionamento é meramente
ilustrativo, tendo em vista a demanda da
quantidade de veículos. Os professores usam
datashow, mas na maioria das vezes nem dá pra
enxergar direito por conta da má qualidade da
projeção. A biblioteca física ainda é inexistente
e a biblioteca é precária, uma vez que os livros
de maior referência e que muitos professores se
baseiam para dar as aulas não está disponível
no aplicativo. Além disso, seria interessante a
universidade, campus Paraíso, ter um ônibus ou
algo do tipo, para levar as turmas para as
UBS's, tendo em vista que são muito distantes
da faculdade e logo em seguida tem aula teórica
na sala de aula.

15/03/2023 – E-mail encaminhado pela
CPA à Presidência da Fundação UnirG.
Situação: respondido

29 03/03/2023 Discente Medicina -
Paraíso 6 - Outros Sugestão

O desconto de 30% na mensalidade de alunos
em que os pais trabalham para o município de
Paraíso assim como em Gurupi

15/03/2023 – E-mail encaminhado pela
CPA à Presidência da Fundação UnirG.
Situação: respondido

30 03/03/2023 Discente Medicina -
Paraíso

1- Instalações físicas
4- Setores Reclamação

Cantina não está nos conformes adequado, não
existe biblioteca física, a qual contribuiria para
que ocorresse um aprendizado de forma
diferente e tradicional. O tablete
disponibilizado pela faculdade, não tem o
suficiente para todos.

15/03/2023 – E-mail encaminhado pela
CPA à Presidência da Fundação UnirG.
Situação: respondido

31 03/03/2023 Discente Medicina -
Paraíso 1- Instalações físicas Reclamação

Não há lousas, mas sim, quadros de vidro que
além de dar reflexos não apaga direito o que
estava escrito anteriormente. Não existe cantina
em funcionamento. Não existe biblioteca física.

15/03/2023 – E-mail encaminhado pela
CPA à Presidência da Fundação UnirG.
Situação: respondido
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Internet muito ruim. Não existe psicológico
para atendimento dos acadêmicos.

15/03/2023 – E-mail encaminhado pela
CPA à PROGRAD (Pró-Reitoria de
Graduação) e à Reitoria.
Situação: respondido

32 03/03/2023 Discente Medicina -
Paraíso

1- Instalações físicas
2- Recursos

didáticos-pedagógico
s

3 - Serviços
4- Setores

Reclamação

Acerca das instalações físicas, quando o
auditório esteve ocupado, fomos direcionados
(60 alunos) para outra sala menor, na qual o
sistema de refrigeração é insuficiente e a tela da
televisão é pequena. Alem disso, aguardamos
melhor estruturação da sala de convivência que
está sendo implementada.
Sobre os recursos, alguns professores utilizam o
Classroom, a qual é super acessível e de fácil
manuseio, porém quando há “atualização do
sistema” eles perdem os dados postados e
ocorre um retrabalho de postar novamente as
atividades avaliativas.
Sobre a biblioteca, aguardamos a biblioteca
física com os livros básicos dos planos de
ensino. Por exemplo, na biblioteca virtual não
tem o básico de anatomia (Atlas Netter e
Sobotta).
Sugestões: seria interessante a instituição
terceirizar alguma cantina e reprografia no
local.

15/03/2023 – E-mail encaminhado pela
CPA à Presidência da Fundação UnirG.
Situação: respondido

33 03/03/2023 Discente Medicina -
Paraíso

1- Instalações físicas
2- Recursos

didáticos-pedagógico
s

4- Setores

Sugestão

Acredito que a faculdade tenha muito a
melhorar em infraestrutura. Laboratórios
pequenos e pouco peças pra estudo como por
exemplo no de anatomia. As salas não
comportam as novas turmas a cada semestre e o
fato do prédio novo ser longe das residências
dos estudantes irá dificultar muito a locomoção
principalmente para quem não possui
transporte. Em relação ao ensino possui bons
professores e outros que estão ministrando
disciplinas chaves que não dominam por
completo e fazem todo diferença na formação
do futuro profissional.

15/03/2023 – E-mail encaminhado pela
CPA à Presidência da Fundação UnirG.
Situação: respondido

Sugere-se ao acadêmico (a) que registre
situações específicas de docentes por meio
da Avaliação Docente que é realizada
semestralmente pela CPA.
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34 03/03/2023 Discente Medicina -
Paraíso

1- Instalações físicas
2- Recursos

didáticos-pedagógico
s

3 - Serviços
4- Setores

Reclamação

De início, é importante falar sobre o prédio
escolhido para o campus Paraíso, ele não
comporta todos os alunos, as salas são
extremamente pequenas para o número de
alunos em cada turma, o "auditório" não
comporta 70 pessoas direito, chega a ser
vergonhoso uma instituição abrir um curso de
medicina com uma infraestrutura tão deficitária.
Não possui uma lanchonete para os alunos
fazerem sequer a compra de um café, não
possui sala de descanso adequada, não possui
biblioteca física, os laboratórios são bons mas
necessitam de um maior investimento,
principalmente o de anatomia, que não possui
peças suficientes, o cavader usado nas aulas
está se desfazendo.
Além disso, nossas demandas pouco são
ouvidas, cada aluno paga 6500 reais de
mensalidade, o campus Paraíso possui 300
alunos, ou seja, a universidade recebe
mensalmente 1.950.000,00 esse valor deveria e
deve ser usado para melhorar a experiência do
aluno na universidade, pois de acordo com o
slogan da universidade, ela não possui fins
lucrativos, então deveríamos ao mínimo ter um
melhor investimento na questão estrutural.
Sobre os professores, a maioria é boa mas o
mínimo que a UnirG deveria buscar é fazer uma
melhor capacitação para que os professores
tenham uma didática melhor, porque não é
proveitoso para o aluno ver um professor ler um
slide e dar a matéria como dada.

15/03/2023 – E-mail encaminhado pela
CPA à Presidência da Fundação UnirG.
Situação: respondido

15/03/2023 – E-mail encaminhado pela
CPA à PROGRAD (Pró-Reitoria de
Graduação) e à Reitoria.
Situação: respondido

35 03/03/2023 Discente Medicina -
Paraíso 1- Instalações físicas Solicitação

Gostaria q tivesse puffs confortáveis na sala de
descanso, puffs de espuma q dêem para
encostar. Pois, quando eu qr so relaxar a coluna
um pouco, eu tenho que deitar pelo chão dos
corredores, e meus colegas tbm!!! Imploramos,
e nossas costas tbm!!

15/03/2023 – E-mail encaminhado pela
CPA à Presidência da Fundação UnirG.
Situação: respondido
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36 03/03/2023 Discente Direito

1- Instalações físicas
2- Recursos

didáticos-pedagógico
s

3 - Serviços
4- Setores

5 - Comunicação
Institucional
6 - Outros

Reclamação

Infelizmente a UNIRG deixou de se preocupar
evidentemente com os alunos em geral, muitas
insatisfações que sempre são relatadas e nunca
há mudança ou correção. Curso monótono, uso
do laboratório por apenas um professor que nos
ajuda muito, mas até nesses aspectos faltam
equipamentos para suprir o quantitativo de
acadêmicos da turma.
Em relação a infraestrutura e limpeza não há
problemas ao meu ver, e aos atendimentos
também não.
Uma minoria de professores (creio que por
tempo de "casa") não conseguem ou não
desejam repassar um ensino adequado de forma
a trazer o interesse dos acadêmicos para a aula,
muitas vezes as plataformas digitais
disponibilizadas pela internet "ensinam" de
forma mais clara e coesa.

Sugere-se ao acadêmico (a) que registre
situações específicas de docentes por meio
da Avaliação Docente que é realizada
semestralmente pela CPA.

37 03/03/2023 Discente Medicina -
Paraíso

1- Instalações físicas
4- Setores Sugestão

Ampliar os espaços de convivência,
principalmente para quem passa o dia inteiro na
faculdade e não pode se deslocar para sua
casa,como puffs para descanso.Alem disso uma
biblioteca com livros físicos e aumentar as salas
de aula,pois são pequenas para a grande
quantidade de alunos.

15/03/2023 – E-mail encaminhado pela
CPA à Presidência da Fundação UnirG.
Situação: respondido

38 03/03/2023 Discente Jornalismo

1- Instalações físicas
2- Recursos

didáticos-pedagógico
s

3 - Serviços

Reclamação

Data show antigo, falta de segurança no bloco c
campos ll e a praça precisa ser revitalizada

15/03/2023 – E-mail encaminhado pela
CPA à Presidência da Fundação UnirG.
Situação: respondido

39 03/03/2023 Discente Medicina -
Paraíso 1- Instalações físicas Reclamação

Salas muito vezes pequenas demais para a
quantidade de alunos

15/03/2023 – E-mail encaminhado pela
CPA à Presidência da Fundação UnirG.
Situação: respondido

40 03/03/2023 Discente Medicina -
Paraíso

1- Instalações físicas
2- Recursos

didáticos-pedagógico
s

Reclamação
Falta uma cantina na faculdade. Falta uma
biblioteca com livros físicos.

15/03/2023 – E-mail encaminhado pela
CPA à Presidência da Fundação UnirG.
Situação: respondido
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41 03/03/2023 Discente Medicina -
Paraíso 6 - Outros Solicitação

Não tem uma lanchonete e empresa de xerox,
serviço que todos os alunos necessitam

15/03/2023 – E-mail encaminhado pela
CPA à Presidência da Fundação UnirG.
Situação: respondido

42 03/03/2023 Discente Medicina -
Paraíso 1- Instalações físicas. Reclamação

A infraestrutura do campus Paraíso é ineficaz a
quantidade de alunos que hoje possuem e até
para a nova turma que vai entrar no próximo
semestre. As salas de aula já estão ficando
pequenas e incapazes de abrigar essa
quantidade de discentes. O bebedouro deve ser
melhorado.

15/03/2023 – E-mail encaminhado pela
CPA à Presidência da Fundação UnirG.

43 03/03/2023 Discente Medicina -
Paraíso 1- Instalações físicas Reclamação

a sala de descanso n da p descansar, precisa de
puffs confortáveis

15/03/2023 – E-mail encaminhado pela
CPA à Presidência da Fundação UnirG.
Situação: respondido

44 03/03/2023 Discente Medicina -
Paraíso

2- Recursos
didáticos-pedagógico

s
Sugestão

cafézinho e copinhos pros alunos❤ A IES não consegue fazer o fornecimento
solicitado.

45 03/03/2023 Discente Medicina -
Paraíso

1- Instalações físicas
2- Recursos

didáticos-pedagógico
s

3 - Serviços
4- Setores

5 - Comunicação
Institucional
6 - Outros

Reclamação

Os alunos não possuem estrutura adequada de
estudo, pois não possuem laboratórios
completos, nem bibliotecas físicas. Esses são
fatores de extrema importância na formação
acadêmica dos alunos.

15/03/2023 – E-mail encaminhado pela
CPA à Presidência da Fundação UnirG.
Situação: respondido

46 03/03/2023 Discente Medicina -
Paraíso

1- Instalações físicas
2- Recursos

didáticos-pedagógico
s

Reclamação

Venho através deste texto reclamar sobre a
“biblioteca” , salas e laboratórios. Sobre a
biblioteca , não há livros , não há um ambiente
onde possa chamar-se de biblioteca, enquanto
as salas , não há uma sala que abarque todos os
alunos , estamos todos desconfortáveis com o
cubículo que estamos, onde há apenas um
auditório que abarque todos, e há 5 turmas .
Não tem espaço pra todos ! Enquanto os
laboratórios, acredito que deva melhorar a
qualidade , em geral na verdade , visto que
pagamos por algo bom e de qualidade , e até
agora o estamos tendo pro que pagamos .

15/03/2023 – E-mail encaminhado pela
CPA à Presidência da Fundação UnirG.
Situação: respondido
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47 03/03/2023 Discente Medicina -
Paraíso

1- Instalações físicas
2- Recursos

didáticos-pedagógico
s

Solicitação
salas maiores 15/03/2023 – E-mail encaminhado pela

CPA à Presidência da Fundação UnirG.
Situação: respondido

48 04/03/2023 Discente Medicina -
Paraíso

1- Instalações físicas
3 - Serviços. Solicitação

Antes das sugestões, gostaria de ressaltar que o
campus de Paraíso apresenta uma ótima
estrutura em vários sentidos. Não irei elogiar
todos pois não há necessidade. Listarei apenas
algumas sugestões para a melhora.
- Apesar da ótima estrutura, o campus de
paraíso é muito pequeno. Existem poucos
espaços recreativos, o aluno não consegue
conversar sem atrapalhar a aula de outras
turmas, além de ausência de espaços para
expressar as emoções. Constantemente vejo
alunos chorando pelos cantos porque,
literalmente, não tem para onde ir. Sei que criar
um campus não é fácil assim, mas o lugar do
refeitório (que atualmente está inativo) poderia
ser reconstruído com 2 andares. Um para o
refeitório e outro para os alunos dormirem,
conversarem e chorarem (rsrs).
- Outra problemática é o estacionamento, que
cabe, no máximo 7 carros. É um
estacionamento aberto para a rua, não existe
muita segurança. Os demais veículos precisam
ficam na rua estreita da faculdade. O que é bem
ruim, pois existe um grande fluxo de veículos
largos que facilmente bateriam em algum carro
ou moto. Um espaço próximo à faculdade para
o estacionamento dos veículos seria o ideal.
- Por fim, o banheiro masculino deveria ser
lavado mais vezes ao dia. Com o aumento das
turmas e odor dos banheiros está muito forte.
É isso. Desde já, muito obrigad

15/03/2023 – E-mail encaminhado pela
CPA à Presidência da Fundação UnirG.
Situação: respondido

49 04/03/2023 Discente Engenharia
Civil

2- Recursos
didáticos-pedagógico

s
5 - Comunicação
Institucional.

Reclamação

Insatisfação do acadêmico (a) com uma questão
pedagógica do curso. Obs.:O texto do
acadêmico não será exposto, pois trata-se de
uma avaliação sensível.

Sugere-se que o acadêmico (a)
registre situações como essa

12



por meio da Avaliação Docente e de
Coordenação que é realizada
semestralmente pela CPA.

50 04/032023 Discente Medicina -
Paraíso

1- Instalações físicas
3 - Serviços
4- Setores

Reclamação

Com 5 turmas participantes do curso de
medicina de Paraíso, não há mais
estacionamento suficiente para carros e motos.
O bicicletário ainda não chegou. Estamos no
aguardo da sala de descanso juntamente á
biblioteca física, só iniciaram o projeto um dia
depois que a fiscalização foi na Unirg e nunca
mais deram sequência na construção dos dois
ambientes, haverá um prazo de entrega?

15/03/2023 – E-mail encaminhado pela
CPA à Presidência da Fundação UnirG.
Situação: respondido

51 05/03/2023 Discente Medicina -
Paraíso

1- Instalações físicas
3 - Serviços
4- Setores

Reclamação

1- As salas são muito pequenas, não comporta a
quantidade de pessoas por turma, as salas ficam
tão lotadas que não há passagem entre cadeiras
ou cadeiras suficientes para todos. Além disso,
não há cantina na faculdade e nem sala de
descanso para os alunos.
3- Há apenas um estacionamento pequeno, com
menos de 10 vagas, é a mesma coisa de não ter.
4- Não tem biblioteca física e não tem
atendimento psicológico.

15/03/2023 – E-mail encaminhado pela
CPA à Presidência da Fundação UnirG.
Situação: respondido

15/03/2023 – E-mail encaminhado pela
CPA à PROGRAD (Pró-Reitoria de
Graduação) e à Reitoria.
Situação: respondido

52 10/03/2023 Discente Medicina -
Gurupi

2- Recursos
didáticos-pedagógico

s
Reclamação

Eu aproveitei matéria do Bloco de Processos
Biológicos I-B, porém só não aproveitei a
matéria de Biologia Celular as outras consegui
aproveitar. Porém somente por conta dessa
única matéria terei que cursar o bloco todo. É
extremamente injusto. Já entrei em contato com
a coordenação a secretaria e ambos não sabem
me auxiliar em como devo seguir. Se eu
reprovei em uma matéria deveria cursar apenas
ela. Lembrando que PROCESSOS
BIOLÓGICOS I-b vale (2 pontos) na nota da
matéria pois são vários trabalhos. Gostaria de
uma resposta pois a prova já é dia 21. Outra
coisa que gostaria de reclamar é sobre essa
nova matriz, extremamente desorganizada faz

15/03/2023 – E-mail encaminhado pela
CPA à PROGRAD (Pró-Reitoria de
Graduação) e à Reitoria.
Situação: respondido
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com que os alunos não tenham tempo de se
esforçar pra focar em matérias de cunho teórico
e prático como Histologia I, que só tivemos
apenas uma prática no 1 período e já tem prova
dia 28, em compensação a matéria dos EPG de
Formação humana, educação em saúde temos 3
x aula na semana e sendo que não são matérias
que agregam muito na formação médica. Na
matéria IUSC por exemplo acadêmicos teram
que catar lixo, no que isso agrega no perfil
acadêmico do aluno de Medicina? Nada.
Gostaria muito de poder ter tempo pra focar em
matérias importantes e ter realmente práticas
delas.

53 10/03/2023 Discente Medicina -
Gurupi

1- Instalações física
2- Recursos

didáticos-pedagógico
s 6 - Outros

Reclamação

O curso de Medicina da Unirg-Gurupi, está
totalmente desorganizado, a instituição não
apresenta infraestrutura para os EPGs. A turma
está sendo prejudicada, pois está totalmente
inviável conciliar método tradicional com a
metodologia ativa.

15/03/2023 – E-mail encaminhado pela
CPA à PROGRAD (Pró-Reitoria de
Graduação) e à Reitoria.
Situação: respondido

54 10/03/2023 Discente Medicina -
Gurupi

1- Instalações física
2- Recursos

didáticos-pedagógico
s 6 - Outros

Reclamação

Acredito que a instituição UNIRG, campus 2,
em Gurupi, não tenha preparo para acolher o
método de ensino proposto pelas instâncias
superiores, tendo necessidade de salas
especializadas para os estudos de pequeno
grupo, assim como uma melhor organização e
abordagem dos assuntos e temas repassados em
sala de aula.

15/03/2023 – E-mail encaminhado pela
CPA à PROGRAD (Pró-Reitoria de
Graduação) e à Reitoria.
Situação: respondido

55 10/03/2023 Discente Medicina -
Gurupi

1- Instalações físicas
2- Recursos
6 - Outros

Reclamação

Metodologia tradicional e PBL: não dá para
fazer os dois porque não tem tempo. Alunos
tem que deixar de estudar as aulas teóricas para
se preparar para o EPG, que pega muito tempo
pois tem que ler vários artigos, se encontrar
para discutir e após a divisão das falas ainda
tem que estudar mais aprofundado o que vai ser
dito. A gente estamos no ciclo básico, mas não
estamos conseguindo estudar o básico e mais na
frente no aprendizado será difícil. Os

15/03/2023 – E-mail encaminhado pela
CPA à PROGRAD (Pró-Reitoria de
Graduação) e à Reitoria.
Situação: respondido
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professores não tiveram tempo o suficiente para
se preparar e a instituição não está dando apoio
para nós alunos e nem para os professores.
Nosso aprendizado está sendo prejudicado.

56 10/03/2023 Discente Medicina -
Gurupi

2- Recursos
didáticos-pedagógico

s
Reclamação

As matérias de histologia e fisiologia na matriz
curricular 4 do curso de Medicina estão com
uma carga horária prejudicada . desse modo os
professores estão com dificuldade para
ministrar as aulas práticas e teoricas e nós como
alunos não estamos conseguindo realizar as
práticas no periodo da aula devido ao tamanho
das turmas com o tempo de aula muito curto .
Outro ponto relevante de análisar é as
aplicações da matéria de IUSC . tendo em vista
que após a aplicação destas máterias de uso
prático para o curso de Medicina , tendo em
vista que por ter deminuido as hoas de aula
deveriamos aproveitar essas matérias para fazer
a aplicação de atenção básica , isso sim seria
util para a prática médica dos acadêmicos .

15/03/2023 – E-mail encaminhado pela
CPA à PROGRAD (Pró-Reitoria de
Graduação) e à Reitoria.
Situação: respondido

57 10/03/2023 Discente Medicina -
Gurupi

2- Recursos
didáticos-pedagógico

s
Sugestão

A análise das distruição das cargas hórarias das
matérias inseridas na nova matriz . Estamos
com algumas matérias com uma carga hóraria
impossivel de trabalhar e outras com uma sobra
devido a menor quantidade de contéudos .

15/03/2023 – E-mail encaminhado pela
CPA à PROGRAD (Pró-Reitoria de
Graduação) e à Reitoria.
Situação: respondido

58 10/03/2023 Discente Medicina -
Gurupi

1- Instalações físicas:
2- Recursos

didáticos-pedagógico
s 3 - Serviços
4- Setores

Reclamação

Acervo de peças anatômicas deficitário assim
como ausência de biblioteca de livros físicos o
que prejudica o aprendizado dos alunos de
forma integral. Pouco estacionamento
disponível para os alunos, os quais estacionam
dos dois lados da rua que já é estreita e acaba
gerando pequenos acidentes. Pouca
disponibilidade de salas de aula devido o prédio
ser extremamente pequeno. Ausência de
lanchonete o que faz os alunos se deslocarem
para lanchar em outros lugares nos intervalos
das aulas.

15/03/2023 – E-mail encaminhado pela
CPA à Presidência da Fundação UnirG.
Situação: respondido
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59 10/03/2023 Servidor
Servidor

Técnico-admin
istrativo

6 - Outros Reclamação
Falta valorizar ( mais) as pessoas 15/03/2023 – E-mail encaminhado pela

CPA à Presidência da Fundação UnirG.
Situação: respondido

60 10/03/2023 Discente Medicina -
Gurupi 4- Setores Reclamação

O pior atendimento que eu já tive. Central de
antendimento ao aluno e coordenação de curso
não tem prazos para dar resposta aos
requerimentos, não sabem informar nada, não
solucionam as demandas, fazem pouco caso
com os alunos. E quando pergunto para outros
alunos se suas demandas foram atendidas todos
reclamam.

15/03/2023 – E-mail encaminhado pela
CPA à PROGRAD (Pró-Reitoria de
Graduação) e à Reitoria.
Situação: respondido

61 10/03/2023 Discente Medicina -
Gurupi

2- Recursos
didáticos-pedagógico

s
Reclamação

Sobrecarga dos EPGs que poderiam ser melhor
organizados e em intervalos de tempos mais
espaçados e IUSC completamente discordante
com temáticas relacionadas à medicina,
poderíamos ter um conteúdo mais voltado para
a área da saúde.

15/03/2023 – E-mail encaminhado pela
CPA à PROGRAD (Pró-Reitoria de
Graduação) e à Reitoria.
Situação: respondido

62 10/03/2023 Discente Enfermagem 1- Instalações físicas
3 - Serviços Reclamação

Coordenação do curso está deixando a desejar
no suporte ao alunos. Além disso o sistema SEI
está apresentado divergências nos horários de
aula.

Sugere-se que o acadêmico (a) registre
situações como por meio da Avaliação
Docente e de Coordenação que é realizada
semestralmente pela CPA.
Em relação ao Sistema Eletrônico de
Informações (SEI), sugere-se que o
acadêmico seja mais específico ao relatar o
problema, para que possamos encaminhar a
demanda ao setor responsável.

63 11/03/2023 Discente Medicina -
Gurupi

1- Instalações físicas
2- Recursos

didáticos-pedagógico
3 - Serviços
4- Setores

5 - Comunicação
Institucional

Reclamação

1) Sala do consul no segundo andar, campus II,
está caindo aos pedaços, tem um tapume
tampando buraco no chão, o datashow
praticamente não funciona, falha muito
durantes as aulas.

2) A instituição possui dois estacionamentos
privados, mas ambos não ficam abertos. A
instituição não disponibiliza nenhum dos dois
estacionamentos privados que possui Não estão
sendo utilizados por ninguém.

15/03/2023 – E-mail encaminhado pela
CPA à Presidência da Fundação UnirG.
Situação: respondido

15/03/2023 – E-mail encaminhado pela
CPA à PROGRAD (Pró-Reitoria de
Graduação) e à Reitoria.
Situação: respondido
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3) as salas de simulação que foram feitas no
corredor dos laboratórios não esta funcionando,
nunca foram inauguradas, nunca teve uma
simulação, um osce lá, parece que minha turma
vai formar sem usar. Muitas peças, muitos
bonecos que a instituição alega ter comprado
recentemente para serem utilizados nas cabines
de simulação, nunca foram vistos pelos
acadêmicos.

4) Instituição quer mudar a metodologia de
ensino, passar a ser PBL mas muitos
professores ainda passam seminários para os
alunos apresentarem, um método antiquado,
ineficiente, no qual só aumenta a ansiedade dos
alunos, não é produtivo. Aulas importantes
como diagnóstico do espectro altista em
crianças, estão sendo dadas em forma de
seminário pelos alunos, cada aluno grava
apenas a parte que vai falar em voz alto e
90%da sala não presta atenção, um método
ineficiente que tema muito tempo de aula.
Sugiro que os professore levem mais casos
clínicos para as aulas, para debate.

5) A comunicação entre secretaria e acadêmicos
é muito falha, principalmente via Whats App,
demoram dias para responder. Para
exemplificar, dias atras tinha reservado duas
salas para a aplicação do processo seletivo da
liga acadêmica que participo, no dia da
aplicação da prova descobri que a secretaria
havia dado as duas salas, que haviam sido
previamente reservadas para a liga acadêmica,
para os professores darem aula, entendo a
situação mas em momento nenhum a secretaria
me enviou email informando sobre a situação,
alegaram que haviam esquecido de avisar,
quase tivemos que adiar a aplicação da prova,
seria um descaso com todos os acadêmicos que
se inscreveram para fazer a prova.
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6) Certificados de monitoria estão sendo feitos
de maneira errônea, e muitos a coordenação não
corrigiu. Para os certificados contarem ponto na
análise curricular da prova de residência, eles
precisam constar a quantidade de horas e que
corresponder á um período de tempo
equivalente á um semestre de atividade, seis
meses, muitos certificados não serão
considerados na prova de residência porque
constam que correspondem á 5 meses de
atividade, ao invés de um semestre, e a
coordenação refez os certificados. Muitos
acadêmicos não ganharão pontos na análise
curricular na residência por caude de um
certificado mal feito

7) Os recepcionista do ambulatório Unirg se
recusam a marcar paciente de encaixe, caso
algum paciente agendado falte. Exemplo:
Digamos que foram marcados 6 pacientes para
o ambulatório de endocrinologia mas 3 deles
faltam, quando pacientes faltam os
recepcionistas não ligam para os mais
pacientes, para ver a possibilidade de encaixe,
não ligam para os próximos pacientes da lista.
Esse é um dos motivos do porque é tão difícil
para os pacientes marcarem consulta no
ambulatório. Muitos pacientes marcam consulta
com dois messes de antecedência, mas quando
surge alguma vaga antes da consulta, eles não
são contatados. Logo, muitas vezes os
acadêmicos vão para o ambulatório e ficam sem
pacientes para atender .

8) No ambulatório Unirg o paciente pode
chegar até 15 minutos atrasado, mas quando o
paciente atrasa cerca de 20, 25 minutos, os
recepcionistas do ambulatório falam para o
paciente remarcar a consulta pois ele não pode
mais ser atendido. Isso é um absurdo!!!!
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Mesmo os acadêmicos estando presentes no
ambulatório e o médico também estando
presente para atender, o paciente é obrigado a
remarcar a consulta e voltar para o ambulatório
em outro dia. O paciente que sente dor, a dor
dele é postergada desse jeito. Muitos pacientes
demora um pouco para chegar ao ambulatório
pois vão de bicicleta, alguns são moradores da
área rural.

9) A instituição não permite que os bonecos
anatômicos, as peças do almoxarifado da
instituição sejam usadas pelas ligas acadêmicas
da faculdade. Atualmente as ligas acadêmicas
da instituição não estão realizando mais
work-shops pois não ha bonecos onde treinar
intubação, drenagem torácica. As liga que se
propõem a fazer work-shop custeiam por si
próprias para comprar os itens necessários pois
a instituição não quer cede-los para o
aprendizados dos ligantes. Muitas peças, muitos
bonecos que a instituição alega ter comprado
recentemente nunca foram vistos por nenhum
acadêmico.

64 11/03/2023 Discente Medicina -
Gurupi

2- Recursos
didáticos-pedagógico

s
3- Serviços

Reclamação

Primeiramente sobre o ensino novo pbl, acho
que foi inserido sem muita preparação da
equipe, parece estar todos perdidos e isso afeta
muito nosso ensino. Além disso há necessidade
de analisar com cuidado nossa grade, pois
mesmo tendo a mesma carga horária dos
períodos passados, temos mais matérias difíceis
que eles e com isso nosso tempo de estudo fica
divido, fazendo com que não tenhamos um
ensino satisfatório. E por último o IUSC, acho
que deveria ter um diálogo com a Unirg
Paraíso, para se ter uma IUSC na área da saúde,
não dissonante como estão. E sobre
infraestrutura, apenas peço papel toalha nos
banheiros e tranca no bloco A

15/03/2023 – E-mail encaminhado pela
CPA à PROGRAD (Pró-Reitoria de
Graduação) e à Reitoria.
Situação: respondido
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65 13/03/2023 Discente Jornalismo

1- Instalações físicas
2- Recursos

didáticos-pedagógico
s 3 - Serviços

Reclamação

O bloco C onde fica o curso de jornalismo é
bastante negligenciado, aparelhos de data show
que vez ou outra apresentam problemas. E a
maior reclamação é quanto a segurança, tanto
que já invadiram lá e a câmera do estúdio de
TV que furtaram.

15/03/2023 – E-mail encaminhado pela
CPA à Presidência da Fundação UnirG.
Situação: respondido

66 14/03/2023 Servidor
Servidor

Técnico-admin
istrativo

3 - Serviços Elogio
A organização e a limpeza do Campus Jacinto
Nunes é de excelência.

Agradecemos seu elogio e estamos
trabalhando para tornar a IES ainda
melhor!

67 14/03/2023 Docente Administração Instalações físicas Solicitação
Dispensador de papel toalha atrás das salas de
coordenações Campus 1 não está funcionando.

15/03/2023 – E-mail encaminhado pela
CPA à Presidência da Fundação UnirG.
Situação: respondido

68 23/03/2023 Docente Enfermagem 1- Instalações físicas Reclamação

TEM BARATAS POR TODA PARTE E
GATOS NAS SALAS DE AULAS FAZENDO
SUAS ELIMINAÇÕES.

A INSTITUIÇÃO PASSA VERGONHA
DIARIAMENTE COM ESSA SITUAÇÃO
QUE DEMONSTRA UMA FALTA DE
LIMPEZA E ZELO PELA SAÚDE DAS
PESSOAS QUE FREQUENTAM AS
DEPENDÊNCIAS DESTA IES.

14/09/2023 – E-mail encaminhado pela
CPA à Presidência da Fundação UnirG.
Situação: respondido

69 03/04/2023 Discente Enfermagem 6- Outros Reclamação

Nota de repúdio de uma situação ocorrida em
sala de aula. Obs.:O texto do (a) acadêmico (a)
não será exposto, pois trata-se de uma avaliação
sensível.

Sugere-se que o acadêmico (a)
registre situações como essa
por meio da Avaliação Docente realizada
semestralmente pela CPA. A avaliação
Docente será realizada no mês de maio. Ou
encaminhe essa nota de repúdio no canal da
ouvidoria.

70 14/04/2023 Discente Direito 1- Instalações Físicas Reclamação
As salas de aula do Bloco D não estão sendo
bem cuidadas. Sala suja, cheia de mosquitos.
Nem o lixo estão retirando.

14/09/2023 – E-mail encaminhado pela
CPA à Presidência da Fundação UnirG.
Situação: respondido

71 03/05/2023 Servidor
Servidor

Técnico-admin
istrativo

1- Instalações Físicas Sugestão
Ambiente no Campus I, em meio aos prédios,
poderia ter uma área de convivência bacana,

14/09/2023 – E-mail encaminhado pela
CPA à Presidência da Fundação UnirG.
Situação: respondido
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com arvores, lanchonetes, bancos estilo
pracinha

72 06/05/2023 Discente Medicina -
Paraíso 4- Setores Reclamação

Não tem biblioteca física, já tem quase 2 anos
de curso.

14/09/2023 – E-mail encaminhado pela
CPA à Presidência da Fundação UnirG.
Situação: respondido

73 07/05/2023 Discente Medicina -
Paraíso 4- Setores Solicitação

Precisa-se de um bibliotecário e um técnico em
biblioteconomia

14/09/2023 – E-mail encaminhado pela
CPA à Presidência da Fundação UnirG.
Situação:respondido

74 30/06/2023 Discente Direito 2- Recursos
didáticos-pedagógico Solicitação

Boa tarde. A respeito das avaliações on-line que
o CPA nos encaminhou este ano, para avaliação
de docentes, gostaria de sugerir que
acrescentem os tutores das disciplinas EAD.
Temos muitas reclamações a fazer e esperamos
que alguém nos ouça, pois vários alunos já
ficaram prejudicados. O semestre se encerrou e
nada foi feito a respeito.

21/08/2023 – E-mail encaminhado pela
CPA ao NED (Núcleo de Educação à
Distância).
Situação: respondido

75 04/08/2023 Discente Ciências
Contábeis

2- Recursos
didáticos-pedagógico

s
Solicitação

GOSTARIA DE SABER QUAL O PAPEL DO
PROFESSOR QUE MINISTRA AULAS NO
FORMATO 100% EAD

21/08/2023 – E-mail encaminhado pela
CPA ao NED(Núcleo de Educação à
Distância).
Situação: respondido

76 30/08/2023 Servidor
Servidor

Técnico-admin
istrativo

3 - Serviços Elogio
As instalações estão melhorando a cada dia. Agradecemos seu elogio e estamos

trabalhando para tornar a IES ainda
melhor!

77 04/09/2023 Servidor
Servidor

Técnico-admin
istrativo

5- Comunicação
Institucional Sugestão

Eu acho que tem que ter mais propaganda da
instituição em cidades vizinhas e capitais tipo
Palmas, Goiânia e Brasília... precisamos
divulgar mais a nossa instituição UNIRG.

14/09/2023 – E-mail encaminhado pela
CPA à Presidência da Fundação UnirG.
Situação: respondido

78 05/09/2023 Servidor
Servidor

Técnico-admin
istrativo

6-outros Sugestão
A comunicação entre coordenação e o setor de
vigilância pode melhorar.

14/09/2023 – E-mail encaminhado pela
CPA à Presidência da Fundação UnirG.
Situação: respondido

79 05/09/2023 Servidor
Servidor

Técnico-admin
istrativo

1- Instalações físicas Elogio
Sem comentários Agradecemos sua postagem, estamos

trabalhando para tornar a IES ainda
melhor!
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80 05/09/2023 Servidor
Servidor

Técnico-admin
istrativo

3 - Serviços Elogio
Parabenizo a UnirG pelos mobiliarios novos, a
segurança por meio de cameras e vigilantes
todos identificados, a limpeza também está
impecável.

Agradecemos seu elogio e estamos
trabalhando para tornar a IES ainda
melhor!

81 05/09/2023 Servidor
Servidor

Técnico-admin
istrativo

1- Instalações físicas Elogio
Tudo perfeito Agradecemos seu elogio e estamos

trabalhando para tornar a IES ainda
melhor!

82 06/09/2023 Servidor
Servidor

Técnico-admin
istrativo

6- Outros Reclamação

A instituição não tem o devido respeito dos
colaboradores tanto interno como externo. A
intervenção política dentro de uma instituição
de ensino causa desconforto moral e financeira
para a imagem da nossa universidade.

14/09/2023 – E-mail encaminhado pela
CPA à Presidência da Fundação UnirG.
Situação: respondido

83 13/09/2023 Discente Pedagogia
2- Recursos

didáticos-pedagógico
s

Elogio
Ainda estou conhecendo a instituição, mas o
que já conheci achei tudo bem organizado, fácil
acesso.

Agradecemos seu elogio e estamos
trabalhando para tornar a IES ainda
melhor!

84 13/09/2023 Docente Letras 1- Instalações físicas Sugestão

Sugiro a criação de uma sala para os
professores independente do Cap. Como já
tivemos no passado, uns poucos minutos de
socialização durante um cafezinho no intervalo.

14/09/2023 – E-mail encaminhado pela
CPA à Presidência da Fundação UnirG.
Situação: respondido

85 14/09/2023 Discente Psicologia 1- Instalações físicas Elogio Tudo ótimo
Agradecemos seu elogio e estamos
trabalhando para tornar a IES ainda
melhor!

86 15/09/2023 Docente Farmácia 1- Instalações físicas As salas de aulas estão muito higienizadas -
reduziu o número de pragas.

Agradecemos seu elogio e estamos
trabalhando para tornar a IES ainda
melhor!

87 15/09/2023 Docente Educação
Física 1- Instalações físicas Elogio Tudo perfeito para ministrar as aulas.

Agradecemos seu elogio e estamos
trabalhando para tornar a IES ainda
melhor!

88 22/09/2023 Discente Pedagogia 1- Instalações físicas Solicitação

Gostei das últimas reformas que teve no
Campus, do Bloco E, onde fica os cursos de
pedagogia, letras, e Engenharia. Queria que
acabassem logo as obras, e fizessem logo a
limpeza do bloco, pois ainda há muita sujeira

Agradecemos seu elogio e em breve a
reforma será finalizada.
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89 22/09/2023 Discente Pedagogia
2- Recursos

didáticos-pedagógico
s

Elogio O pouco que já conheço e uso eu gostei
muito,atende as necessidades.

Agradecemos seu elogio e estamos
trabalhando para tornar a IES ainda
melhor!

90 22/09/2023 Discente Direito 5 - Comunicação
Institucional Sugestão

1. Observando a plataforma SEI, percebi que
com dificuldade no acesso aos conteúdos p/
estudos, facilidade em sair do sistema,2.
algumas matéria na grande nova sem
necessidade Ex: Atividades Integradoras
deveria coloca uma matéria com utilidade para
essa grade, p/ que possamos estudar com mais
afinco.

Situação: respondido

Quadro 2 - Respostas para as demandas da Avaliação Institucional Contínua
Nº da demanda Data da resposta Resposta do setor/departamento responsável

01 07/03/2023

Resposta: quanto a luz nós equipe não temos conhecimento de falha no sistema de energia que possa impossibilitar o uso do Equipamento,
acreditando ser possível que seja no aparelho (Consultório Odontológico/Cadeira Odontológica), na qual temos um Técnico responsável, que
poderá nos mencionar com melhor certeza quanto ao ocorrido, caso for peça, é de responsabilidade da Coordenação fazer solicitação de peça
para reparo (Lâmpada) / Com relação a água na caneta do Equipamento, também não temos nenhuma abertura de O.S. para tal demanda, sendo no
Equipamento essa deve ser repassada ao Técnico responsável e posterior a Coordenação para providência de reparo via solicitação de
compra/serviço.
Informo que foram adquiridos recentemente 10 Consultórios novos que devem chegar ainda neste mês de Março/2023, caso for Equipamento
danificado será sanada com essa aquisição.
Ressaltamos ainda, que será feito abertura de Ordem de Serviço para análise na parte Elétrica e Hidráulica da Clínica pelo Setor de Manutenção.

02 07/03/2023

Resposta: Essa Gerência Administrativa informa que já foi feito solicitação via Ofício à Secretaria de Meio Ambiente para sanar a situação, além
de ter feito uma limpeza no local e retirada do morador que ficava colado ao prédio/caixa de energia. Buscando mecanismo para minimizar o
cheiro foi orientado ao setor de Limpeza e Conservação a Pulverização de Cloro 2pp para desinfestação do ambiente durante a semana.
Ressaltamos que ainda é preciso fazer uma revitalização no espaço, essa demanda é de responsabilidade do Município, assim não podendo agir
nessa área pública, mas estamos em contato juntamente com a Prefeitura para solucionar essa demanda o mais breve possível.
Ao Setor de Manutenção foi orientada a instalação de refletores em sentido (árvore) para minimizar a presença de pombos e andorinhas.

03 04/05/2023 Resposta: Já iniciamos as melhorias com o novo prédio para o Campus de Paraíso. Com a abertura de novos espaços será possível otimizar a
biblioteca física.
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04 10/05/2023 Resposta: Há um regulamento para a seleção de monitoria.

05 04/05/2023 Resposta: A aquisição de peças já foram providenciadas e compras para o laboratório.

06 04/05/2023 Resposta: O Núcleo de Práticas Jurídicas encontra-se em reforma para correção das deficiências apontadas, devendo ser finalizada até o final do
mês de maio de 2023.

07 10/03/2023

Resposta: Bom dia Prezados, agradecemos o contato e reiteramos que seguimos na busca por melhorias de forma contínua, atendendo sempre
com gentileza, atenção e respeito.
Antes de fornecer o devido retorno, tomamos o cuidado de observar a caixa de entrada dos nossos e-mails e verificar se não havia retorno de
alguma demanda solicitada. Após análise, observamos que não havia pendências em abertas, especialmente ao curso do discente reclamante.
Todas as solicitações recebidas, receberam suas devidas publicidades, em site e redes sociais. Podemos destacar entre elas:
http://unirg.edu.br/noticia/18858/Curso-de-Letras-entrega-donativos-para-a-Casa-do-Idoso-de-Gurupi
http://unirg.edu.br/noticia/18857/Alunos-de-Letras-participam-de-minicurso-sobre-a-BNCC
http://unirg.edu.br/noticia/18791/8ª-Sicteg:-Letras-lança-a-12ª-edição-da-Revista-Ressaca-Literária
http://unirg.edu.br/noticia/18786/Seminário-Lingu%C3%ADstico-e-Literário-do-curso-de-Letras-da-UnirG-realiza-segunda-edição-na-Sicteg
http://unirg.edu.br/noticia/18578/Acadêmicos-de-Letras-gravam-programetes-sobre-literatura-para-Rádio-UnirG
http://unirg.edu.br/noticia/18576/Projeto-de-Letras-transforma-geladeira-em-biblioteca-ambulante
http://unirg.edu.br/noticia/18573/Letras-fará-entrega-do-livro-de-contos-inspirado-em-moradores-da-Casa-do-Idoso
http://unirg.edu.br/noticia/18537/Acadêmicas-de-Letras-promovem-arrecadação-de-material-de-higiene-pessoal-para-Lar-do-Idoso
http://unirg.edu.br/noticia/18507/Acadêmicos-de-Letras-preparam-livro-de-contos-inspirado-em-moradores-da-Casa-do-Idoso
Outras matérias publicadas podem ser conferidas no site www.unirg.edu.br
Também fornecemos materiais gráficos, como banners e impressos, sempre que solicitado.
Lamentamos profundamente se em algum momento o discente se sentiu mal tratado, ou que seu pedido tenha sido tratado como deboche.
Reforçamos que tal comportamento não faz parte, e nem pode ser normalizado, dentro do nosso ambiente de trabalho.
Nos dispomos para eventuais parcerias e recebimentos de sugestões.

08 04/05/2023
Resposta: Laboratório: As banquetas, as mesmas seguem o padrão de todos os laboratórios da fundação./ Cantina: Já está em processo de
licitação para a admissão de uma empresa./ Sala de descanso: Faremos uma análise financeira e orçamentaria para atendimento da
demanda./Salas de aula: Já fora locado um prédio com quatro (4) amplas salas para os alunos do curso de medicina de Paraiso- TO.

09 04/05/2023
Resposta: Salas: Já fora locado um prédio com quatro (4) amplas salas para os alunos do curso de medicina de Paraiso- TO. Cantina: Já está em
processo de licitação para a admissão de uma empresa./Biblioteca: Já iniciamos as melhorias com o novo prédio para o Campus de Paraíso. Com
a abertura de novos espaços será possível otimizar a biblioteca física.

10 04/05/2023

Resposta: Biblioteca: Já iniciamos as melhorias com o novo prédio para o Campus de Paraíso. Com a abertura de novos espaços será possível
otimizar a biblioteca física./Cantina: Já está em processo de licitação para a admissão de uma empresa./ Salas: Já fora locado um prédio com
quatro (4) amplas salas para os alunos do curso de medicina de Paraiso- TO./Laboratório: As laminas mencionada já foram providenciadas e
compras para o laboratório.
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11 04/05/2023 e
10/05/2023

Resposta: Estacionamento: Não há espaço nas dependências da UNIRG que possamos ampliar o estacionamento e nem locais próximos ao
prédio. As vias públicas já têm espaços destinados para estacionar. Com a divisão das turmas e com o novo prédio irá facilitar neste quesito. /
Salas: Já fora locado um prédio com quatro (4) amplas salas para os alunos do curso de medicina de Paraiso- TO./ Biblioteca: Já iniciamos as
melhorias com o novo prédio para o Campus de Paraíso. Com a abertura de novos espaços será possível otimizar a biblioteca física./Laboratório:
Quanto as melhorias e manutenção estão ocorrendo por meio de atendimento em equipamento aos laboratórios, novos espaços, insumos e
materiais para suprimento de todo o campus./Cantina: Já está em processo de licitação para a admissão de uma empresa.
Resposta: Os componentes curriculares são em módulos, por isso são em menor tempo.

12 04/05/2023 e
10/05/2023

Resposta: Os reajustes de mensalidades são previstos nas cláusulas contratuais com a Instituição. Quanto as melhorias e manutenção estão
ocorrendo por meio de atendimento em equipamento aos laboratórios, novos espaços, insumos e materiais para suprimento de todo o campus.
Embora os processos Públicos são morosos, por que toda demanda deve ser via processo Licitatório, eles estão ocorrendo no âmbito Institucional.
Resposta: Em que pese a referida manifestação, o que verificamos no campos de prática do Núcleo de Práticas Jurídicas é o oposto ao relatado,
em que o referido departamento realizado um acolhimento no primeiro dia de aula passando todas as informações pertinentes ao andamento do
semestre, quanto aos procedimentos necessários para processos herdados, bem como para os atendimentos e novos processos que possam vir a
surgir, também é apresentado o calendário do NPJ, além das guias padrões para atendimento e quanto ao relatório de estágio, sua estrutura e
número de audiências a serem assistidas.

13 04/05/2023 Resposta: Salas: Já fora locado um prédio com quatro (4) amplas salas para os alunos do curso de medicina de Paraiso- TO.

14 04/05/2023

Resposta: Sala de descanso: Faremos uma análise financeira e orçamentaria para atendimento da demanda./Laboratórios: Quanto as melhorias e
manutenção estão ocorrendo por meio de atendimento em equipamento aos laboratórios, novos espaços, insumos e materiais para suprimento de
todo o campus./Biblioteca: Já iniciamos as melhorias com o novo prédio para o Campus de Paraíso. Com a abertura de novos espaços será
possível otimizar a biblioteca física.

15 04/05/2023
Resposta: Biblioteca: Já iniciamos as melhorias com o novo prédio para o Campus de Paraíso. Com a abertura de novos espaços será possível
otimizar a biblioteca física.

16 04/05/2023
Respostas: O procedimento de limpeza e higienização é realizado diariamente para atendimento de todos os usuários. E diante da solicitação
apresentada, foi encaminhado ao setor responsável para que proceda com maior frequência possível os procedimentos de limpeza e higienização.

17 04/05/2023
Resposta: Biblioteca: Já iniciamos as melhorias com o novo prédio para o Campus de Paraíso. Com a abertura de novos espaços será possível
otimizar a biblioteca física e outros espaços.

18 04/05/2023
Resposta: : Já iniciamos as melhorias com o novo prédio para o Campus de Paraíso. Com a abertura de novos espaços será possível otimizar a
biblioteca física.
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19 04/05/2023

Resposta: Biblioteca: Já iniciamos as melhorias com o novo prédio para o Campus de Paraíso. Com a abertura de novos espaços será possível
otimizar a biblioteca física./Estacionamento: Não há espaço nas dependências da UNIRG que possamos ampliar o estacionamento e nem locais
próximos ao prédio. As vias públicas já têm espaços destinados para estacionar. Com a divisão das turmas e com o novo prédio irá facilitar neste
quesito. / Salas: Já fora locado um prédio com quatro (4) amplas salas para os alunos do curso de medicina de Paraíso- TO./ /Laboratório: Quanto
as melhorias e manutenção estão ocorrendo por meio de atendimento em equipamento aos laboratórios, novos espaços, insumos e materiais para
suprimento de todo o campus./Desconto: O desconto de 30% em mensalidades da IES, na verdade é uma bolsa de incentivo aos servidores
públicos municipais da administração direta e indireta é assegurado por Lei Municipal da Prefeitura de Gurupi que faz seu pagamento para a
Universidade, para estender o benefício a Paraíso a Prefeitura teria que se comprometer com o pagamento da bolsa.

20 04/05/2023 Resposta: Cantina: Já está em processo de licitação para a admissão de uma empresa.

21 04/05/2023
Resposta: Não há espaço nas dependências da UNIRG que possamos ampliar o estacionamento e nem locais próximos ao prédio. As vias
públicas já têm espaços destinados para estacionar. Com a divisão das turmas e com o novo prédio irá facilitar neste quesito.

22 04/05/2023
Resposta: Sugere-se que o acadêmico (a) registre situações como essa por meio da Avaliação Docente que é realizada semestralmente pela CPA.
Os professores que apresentarem uma Avaliação Docente insatisfatória serão acompanhados pela coordenação do curso e pela direção do
Campus.

23 04/05/2023 Resposta: Faremos uma análise financeira e orçamentária para atendimento da demanda.

24 04/05/2023 Resposta: A IES não consegue fazer o fornecimento dos copos solicitados.

25 04/05/2023 Resposta: Agradecemos seu elogio e estamos trabalhando para torná-la ainda melhor.

26 04/05/2023

Resposta: Salas: Já iniciamos as melhorias com o novo prédio para o Campus de Paraíso. Já fora locado um prédio com quatro (4) amplas salas
para os alunos do curso de medicina de Paraíso- TO, com a abertura de novos espaços será possível otimizar a biblioteca física. Não há espaço
nas dependências da UNIRG que possamos ampliar o estacionamento e nem locais próximos ao prédio. As vias públicas já têm espaços
destinados para estacionar. Com a divisão das turmas e com o novo prédio irá facilitar neste quesito./Laboratório: Quanto às melhorias e
manutenção estão ocorrendo por meio de atendimento em equipamento aos laboratórios, novos espaços, insumos e materiais para suprimento de
todo o campus. Salas de descanso: Faremos uma análise financeira e orçamentária para atendimento da demanda.

27 04/05/2023 Resposta: Salas de descanso: Faremos uma análise financeira e orçamentária para atendimento da demanda.

28 04/05/2023

Resposta: Salas: Já iniciamos as melhorias com o novo prédio para o Campus de Paraíso. Já fora locado um prédio com quatro (4) amplas salas
para os alunos do curso de medicina de Paraíso- TO. Cantina: Já está em processo de licitação para a admissão de uma empresa. Estacionamento:
Não há espaço nas dependências da UNIRG que possamos ampliar o estacionamento e nem locais próximos ao prédio. As vias públicas já têm
espaços destinados para estacionar. Com a divisão das turmas e com o novo prédio irá facilitar neste quesito. Biblioteca: Já iniciamos as melhorias
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com o novo prédio para o Campus de Paraíso. Com a abertura de novos espaços será possível otimizar a biblioteca física. Ônibus: A Instituição
tem em sua frota um micro-ônibus, para atendimento de todas as demandas da IES e com os altos fluxos de viagens, ficamos impossibilitados de
atender esta demanda agora.

29 04/05/2023
Resposta: O desconto de 30% em mensalidades da IES, na verdade é uma bolsa de incentivo aos servidores públicos municipais da administração
direta e indireta é assegurado por Lei Municipal da Prefeitura de Gurupi que faz seu pagamento para a Universidade, para estender o benefício a
Paraíso a Prefeitura teria que se comprometer com o pagamento da bolsa.

30 04/05/2023 Resposta: Cantina: Já está em processo de licitação para a admissão de uma empresa./Biblioteca: Já iniciamos as melhorias com o novo prédio
para o Campus de Paraíso. Com a abertura de novos espaços será possível otimizar a biblioteca física.

31 04/05/2023 e
10/05/2023

Resposta: Cantina: Já está em processo de licitação para a admissão de uma empresa./Biblioteca: Já iniciamos as melhorias com o novo prédio
para o Campus de Paraíso e com a abertura de novos espaços será possível otimizar a biblioteca física.
Resposta: Foi designado um psicólogo para a demanda.

32 04/05/2023
Resposta: Salas: Já iniciamos as melhorias com o novo prédio para o Campus de Paraíso. Já fora locado um prédio com quatro (4) amplas salas
para os alunos do curso de medicina de Paraíso- TO.Biblioteca: Já iniciamos as melhorias com o novo prédio para o Campus de Paraíso e com a
abertura de novos espaços será possível otimizar a biblioteca física.Cantina: Já está em processo de licitação para a admissão de uma empresa.

33 04/05/2023
Resposta: Infraestrutura:Já iniciamos as melhorias com o novo prédio para o Campus de Paraíso. Já fora locado um prédio com quatro (4) amplas
salas para os alunos do curso de medicina de Paraíso- TO. /Laboratório: Quanto às melhorias e manutenção estão ocorrendo por meio de
atendimento em equipamento aos laboratórios, novos espaços, insumos e materiais para suprimento de todo o campus.

34 04/05/2023 e
10/05/2023

Resposta: Infraestrutura:Já iniciamos as melhorias com o novo prédio para o Campus de Paraíso. Já fora locado um prédio com quatro (4) amplas
salas para os alunos do curso de medicina de Paraíso- TO. Cantina: Já está em processo de licitação para a admissão de uma empresa.Sala de
descanso: Faremos uma análise financeira e orçamentária para atendimento da demanda./Biblioteca: Já iniciamos as melhorias com o novo
prédio para o Campus de Paraíso. Com a abertura de novos espaços será possível otimizar a biblioteca física.//Laboratórios: Quanto às melhorias
e manutenção estão ocorrendo por meio de atendimento em equipamento aos laboratórios, novos espaços, insumos e materiais para suprimento de
todo o campus.
Resposta: Contamos com acompanhamento pedagógico para os docentes, mas a coordenação do curso irá fazer os ajustes necessários.

35 04/05/2023 Resposta: Salas de descanso: Faremos uma análise financeira e orçamentária para atendimento da demanda.

36 04/05/2023
Resposta: Sugere-se ao acadêmico (a) que registre situações específicas de docentes por meio da Avaliação Docente que é realizada
semestralmente pela CPA.

37 04/05/2023
Resposta: Salas de descanso: Faremos uma análise financeira e orçamentária para atendimento da demanda. /Biblioteca: Já iniciamos as
melhorias com o novo prédio para o Campus de Paraíso. Com a abertura de novos espaços será possível otimizar a biblioteca física.
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38 04/05/2023
Resposta: O bloco C está em fase final de reforma e pintura para melhoria de uso e estética, também estamos providenciando a melhoria da
vigilância do prédio em questão.

39 04/05/2023
Resposta: Salas: Já iniciamos as melhorias com o novo prédio para o Campus de Paraíso. Já fora locado um prédio com quatro (4) amplas salas
para os alunos do curso de medicina de Paraíso- TO.

40 04/05/2023
Resposta: Cantina: Já está em processo de licitação para a admissão de uma empresa./Biblioteca: Já iniciamos as melhorias com o novo prédio
para o Campus de Paraíso e com a abertura de novos espaços será possível otimizar a biblioteca física.

41 04/05/2023
Resposta: Cantina: Já está em processo de licitação para a admissão de uma empresa./Biblioteca: Já iniciamos as melhorias com o novo prédio
para o Campus de Paraíso e com a abertura de novos espaços será possível otimizar a biblioteca física.

42 04/05/2023
Resposta: Infraestrutura:Já iniciamos as melhorias com o novo prédio para o Campus de Paraíso. Já fora locado um prédio com quatro (4) amplas
salas para os alunos do curso de medicina de Paraíso- TO.

43 04/05/2023
Resposta: Salas de descanso: Faremos uma análise financeira e orçamentária para atendimento da demanda. /Biblioteca: Já iniciamos as
melhorias com o novo prédio para o Campus de Paraíso. Com a abertura de novos espaços será possível otimizar a biblioteca física.

44 04/05/2023 Resposta: A IES não consegue fazer o fornecimento solicitado.

45 04/05/2023
Resposta: Biblioteca: Já iniciamos as melhorias com o novo prédio para o Campus de Paraíso. Com a abertura de novos espaços será possível
otimizar a biblioteca física.//Laboratórios: Quanto às melhorias e manutenção estão ocorrendo por meio de atendimento em equipamento aos
laboratórios, novos espaços, insumos e materiais para suprimento de todo o campus.

46 04/05/2023

Resposta: Biblioteca: Já iniciamos as melhorias com o novo prédio para o Campus de Paraíso. Com a abertura de novos espaços será possível
otimizar a biblioteca física./Salas: Já iniciamos as melhorias com o novo prédio para o Campus de Paraíso. Já fora locado um prédio com quatro
(4) amplas salas para os alunos do curso de medicina de Paraíso- TO. /Laboratórios: Quanto às melhorias e manutenção estão ocorrendo por meio
de atendimento em equipamento aos laboratórios, novos espaços, insumos e materiais para suprimento de todo o campus.

47 04/05/2023
Resposta: Salas: Já iniciamos as melhorias com o novo prédio para o Campus de Paraíso. Já fora locado um prédio com quatro (4) amplas salas
para os alunos do curso de medicina de Paraíso- TO.

48 04/05/2023

Resposta: Biblioteca: Já iniciamos as melhorias com o novo prédio para o Campus de Paraíso. Com a abertura de novos espaços será possível
otimizar a biblioteca física.Salas de descanso: Faremos uma análise financeira e orçamentária para atendimento da demanda. Cantina: Já está em
processo de licitação para a admissão de uma empresa.Estacionamento: Não há espaço nas dependências da UNIRG que possamos ampliar o
estacionamento e nem locais próximos ao prédio. As vias públicas já têm espaços destinados para estacionar. Banheiros: O procedimento de
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limpeza e higienização é realizado diariamente para atendimento de todos os usuários. E diante da solicitação apresentada, foi encaminhado ao
setor responsável para que proceda com maior frequência possível os procedimentos de limpeza e higienização.

49 04/05/2023
Resposta: Sugere-se que o acadêmico (a) registre situações como essa por meio da Avaliação Docente e de Coordenação que é realizada
semestralmente pela CPA.

50 04/05/2023
Resposta: .Estacionamento: Não há espaço nas dependências da UNIRG que possamos ampliar o estacionamento e nem locais próximos ao
prédio. As vias públicas já têm espaços destinados para estacionar./ Biblioteca: Já iniciamos as melhorias com o novo prédio para o Campus de
Paraíso. Com a abertura de novos espaços será possível otimizar a biblioteca física.

51 04/05/2023

Resposta: Salas: Já iniciamos as melhorias com o novo prédio para o Campus de Paraíso. Estacionamento: Não há espaço nas dependências da
UNIRG que possamos ampliar o estacionamento e nem locais próximos ao prédio. As vias públicas já têm espaços destinados para estacionar.
Biblioteca: Já iniciamos as melhorias com o novo prédio para o Campus de Paraíso. Com a abertura de novos espaços será possível otimizar a
biblioteca física
Resposta: Foi designado um psicólogo para a demanda.

52 10/05/2023

Resposta: Justamente os processos de mudança geram descontentamentos, e o discente é incipiente para compreender os trâmites legais
necessários na evolução do processo de ensino-aprendizagem, e cabe a gestão e a coordenação de curso articular e analisar documentos que
colaboram com o bom funcionamento. Como na matriz 04 instituída em 2023/1 que conta com EPG onde estes são trabalhados em conjuntos a
fim de integrar e interligar os conteúdos de forma dinâmica, então o aluno com pendência precisa de participar dos EPG, porém sem ônus.
A IUSC é um componente curricular de extensão curricularizada de acordo com a RESOLUÇÃO Nº 7, DE 18 DE DEZEMBRO DE 2018, que
Estabelece as Diretrizes para a Extensão na Educação Superior Brasileira e regulamenta o disposto na Meta 12.7 da Lei nº 13.005/2014, que
aprova o Plano Nacional de Educação - PNE 2014-2024....... que promove a socialização entre os acadêmicos de todos os cursos, visando um
crescimento de cidadania por meio da percepção e envolvimento com a sociedade.

53 10/05/2023
Resposta: A Instituição tem investido em capacitação ao corpo docente para minimizar os impactos da implementação da matriz curricular nº 4
do curso de Medicina, bem como a Fundação UnirG tem disponibilizado melhorias estruturais com o objetivo de aumentar a qualidade de ensino
da IES e seguir as melhores práticas utilizadas pelas IES de todo o País.

54 10/05/2023
Resposta: A Instituição tem investido em capacitação ao corpo docente para minimizar os impactos da implementação da matriz curricular nº 4
do curso de Medicina, bem como a Fundação UnirG tem disponibilizado melhorias estruturais com o objetivo de aumentar a qualidade de ensino
da IES e seguir as melhores práticas utilizadas pelas IES de todo o País.

55 10/05/2023
Resposta: A carga horária de todos os componentes curriculares foram definidas em reuniões do NDE do curso de medicina e seus professores,
todos foram consultados. No entanto, os EPG tem o intuito de colaborar com o processo de aprendizagem do aluno de forma mais participativa
em que ele é o protagonista, e as práticas foram solicitadas aos professores planejarem de forma mais moderna .
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56 10/05/2023

Resposta: A carga horária de todos os componentes curriculares foram definidas em reuniões do NDE do curso de medicina e seus professores,
todos foram consultados. No entanto, os EPG tem o intuito de colaborar com o processo de aprendizagem do aluno de forma mais participativa
em que ele é o protagonista, e as práticas foram solicitadas aos professores planejarem de forma mais moderna .
A IUSC é um componente curricular de extensão curricularizada de acordo com a RESOLUÇÃO Nº 7, DE 18 DE DEZEMBRO DE 2018, que
Estabelece as Diretrizes para a Extensão na Educação Superior Brasileira e regulamenta o disposto na Meta 12.7 da Lei nº 13.005/2014, que
aprova o Plano Nacional de Educação - PNE 2014-2024....... que promove a socialização entre os acadêmicos de todos os cursos, visando um
crescimento de cidadania por meio da percepção e envolvimento com a sociedade. No decorrer da matriz 04 teremos nos primeiros períodos uma
integração entre cursos. A partir do quarto período até o oitavo ela será totalmente voltada para área médica.

57 10/05/2023
Resposta: A carga horária de todos os componentes curriculares foram definidas em reuniões do NDE do curso de medicina e seus professores,
todos foram consultados.

58 04/05/2023

Resposta:Laboratórios: Quanto às melhorias e manutenção estão ocorrendo por meio de atendimento em equipamento aos laboratórios, novos
espaços, insumos e materiais para suprimento de todo o campus./ Biblioteca: Já iniciamos as melhorias com o novo prédio para o Campus de
Paraíso. Com a abertura de novos espaços será possível otimizar a biblioteca física./ Cantina: Já está em processo de licitação para a admissão de
uma empresa.

59 04/05/2023
Resposta: A Fundação já dispõe de políticas de recursos humanos com vistas ao aprimoramento das potencialidades dos servidores da casa, bem
como planos de assistência médica, odontológica e plano de carreira cujas evolução funcional dos servidores já estão sendo retomadas, além
de aplicar regularmente as recomposições salariais para manutenção do poder de compra.

60 10/05/2023
Resposta: Quanto a coordenação de curso tivemos uma transição de coordenadores e funcionários, e realmente ficou um período de dias que
houve atrasos pequenos, mas que não gerou prejuízo aos acadêmicos.

61 10/05/2023

Resposta: Quanto aos EPG, foram organizados reunião com alunos, professores separadamente e a coordenação junto com a equipe pedagógica
fizeram os ajustes necessários.
A IUSC é um componente curricular de extensão curricularizada de acordo com a RESOLUÇÃO Nº 7, DE 18 DE DEZEMBRO DE 2018, que
Estabelece as Diretrizes para a Extensão na Educação Superior Brasileira e regimenta o disposto na Meta 12.7 da Lei nº 13.005/2014, que aprova
o Plano Nacional de Educação - PNE 2014-2024....... que promove a socialização entre os acadêmicos de todos os cursos, visando um
crescimento de cidadania por meio da percepção e envolvimento com a sociedade. No decorrer da matriz 04 teremos nos primeiros períodos uma
integração entre cursos. A partir do quarto período até o oitavo ela será totalmente voltada para área médica

62 15/03/2023
Resposta: Sugere-se que o acadêmico (a) registre situações como por meio da Avaliação Docente e de Coordenação que é realizada
semestralmente pela CPA.Em relação ao Sistema Eletrônico de Informações (SEI), sugere-se que o acadêmico seja mais específico ao relatar o
problema, para que possamos encaminhar a demanda ao setor responsável.
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63 04/05/2023 e
10/05/2023

Resposta: Salas do Consul: O departamento de manutenção juntamente com a Central de Atendimento ao Professor, responsável
pelo uso das salas foram designados para apurar a situação da sala em questão bem como fazer as correções que forem necessárias e de
responsabilidade da Universidade./ Salas de simulação: O laboratório de simulação em questão ainda encontra-se em fase final de estruturação,
pois ainda aguardamos as chegadas dos móveis, a estrutura física está pronta e os bonecos de já foram adquiridos, em breve estará em pleno
funcionamento.
Resposta: Encaminhar demanda à Núbia – Secretária Geral Acadêmica.
Resposta: Encaminhar ao Registro de Diploma para dirimir a dúvida – Fernando (diploma@unirg.edu.br).
Resposta: Encaminhar ao Jairo, gestor do ambulatório - ambulatorio@unirg.edu.br
Resposta: Não há vedação de empréstimo de todos os materiais, sendo esta matéria devidamente regulamentada pela Resolução Consup nº
067/2022.

64 10/05/2023

Resposta: A gestão junto com a coordenação de medicina e o NDE deixa claro que não instituímos a implantação exclusiva de PBL, temos um
manual de metodologias ativas como sugestão aos nossos docentes para o planejamento, dentre eles há sim o PBL.
A IUSC é um componente curricular de extensão curricularizada de acordo com a RESOLUÇÃO Nº 7, DE 18 DE DEZEMBRO DE 2018, que
Estabelece as Diretrizes para a Extensão na Educação Superior Brasileira e regulamenta o disposto na Meta 12.7 da Lei nº 13.005/2014, que
aprova o Plano Nacional de Educação - PNE 2014-2024....... que promove a socialização entre os acadêmicos de todos os cursos, visando um
crescimento de cidadania por meio da percepção e envolvimento com a sociedade. No decorrer da matriz 04 teremos nos primeiros períodos uma
integração entre cursos. A partir do quarto período até o oitavo ela será totalmente voltada para área médica, porém em Paraíso não temos outros
cursos para essa integração.

65 04/05/2023
Resposta: O bloco C está em fase final de reforma e pintura para melhoria de uso e estética, também estamos providenciando a melhoria da
vigilância do prédio em questão.

66 15/03/2023 Resposta: Agradecemos seu elogio e estamos trabalhando para tornar a IES ainda melhor!

67 04/05/2023
Resposta: O departamento de manutenção juntamente com a Limpeza e conservação, responsáveis foram designados para apurar a situação em
questão bem como fazer as correções que forem necessárias e de responsabilidade da Fundação.

68 20/12/2023
Resposta: A dedetização contra baratas é realizada trimestralmente. No que diz respeito aos gatos, estabelecemos uma parceria com a
Associação dos Amigos dos Animais para recolher esses animais. Quanto aos pombos, estamos tomando medidas para fechar as frestas,
impedindo assim que os pássaros tenham acesso ao prédio.

69 15/04/2023
Resposta: Sugere-se que o acadêmico (a) registre situações como essa por meio da Avaliação Docente realizada semestralmente pela CPA. A
avaliação Docente será realizada no mês de maio. Ou encaminhe essa nota de repúdio no canal da ouvidoria.
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70 20/12/2023 Resposta: Ação realizada e de execução contínua, mas será feita a verificação.

71 20/12/2023 Resposta: No campus I tem-se o estudo para fazer a cobertura e no Campus II já tem o espaço para construção da área de convivência.

72 04/05/2023
Resposta: Biblioteca: Já iniciamos as melhorias com o novo prédio para o Campus de Paraíso. Com a abertura de novos espaços será possível
otimizar a biblioteca física.

73 20/12/2023 Resposta: Abertura de edital para contratação.

74 21/08/2023

Resposta: Acreditamos ser muito importante que os tutores EAD também sejam avaliados até para que possamos saber em que pontos será
necessário melhorar, iremos em parceria com a CPA organizar as avaliações. As reclamações dos discentes foram verificadas, sendo atendidas
apenas aquelas que procediam de alguma forma, uma vez que a plataforma Sagah permite o rastreamento de toda movimentação dos alunos, tais
como: dia e hora de acesso, tempo de permanência, tempo gasto em cada atividade, dentre outros.

75 21/08/2023
Resposta: Na disciplina 100% EAD, o professor tem papel primordial, pois é responsável por todo o planejamento e acompanhamento dos
alunos, com o auxílio dos tutores.

76 27/09/2023 Resposta: Agradecemos seu elogio e estamos trabalhando para tornar a IES ainda melhor!

77 20/12/2023 Resposta: Implantação da Rádio/web, TV, canal no youtube, contratada empresa de divulgação de mídia e produção.

78 20/12/2023 Resposta: A comunicação existe da melhor forma possível.

79 27/09/2023 Resposta: Agradecemos seu elogio e estamos trabalhando para tornar a IES ainda melhor!

80 27/09/2023 Resposta: Agradecemos seu elogio e estamos trabalhando para tornar a IES ainda melhor!

81 27/09/2023 Resposta: Agradecemos seu elogio e estamos trabalhando para tornar a IES ainda melhor!

82 20/12/2023
Resposta: A instituição está trabalhando para minimizar que interferências ou intervenções de qualquer natureza chegue na atividade fim e não existe

interferência financeira e não se vislumbra nenhuma mancha na imagem da universidade. E a IES preza constantemente pelo respeito entre os colaboradores.

83 27/09/2023 Resposta: Agradecemos seu elogio e estamos trabalhando para tornar a IES ainda melhor!

84 20/12/2023
Resposta: No Campus II a execução da sala já está em andamento. No Campus I a sala já existe ao lado do CAP, com aquisição de cadeiras
novas. No Campus de Paraíso a sala foi entregue no final de novembro.

85 27/09/2023 Resposta: Agradecemos seu elogio e estamos trabalhando para tornar a IES ainda melhor!
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86 27/09/2023 Resposta: Agradecemos seu elogio e estamos trabalhando para tornar a IES ainda melhor!

87 27/09/2023 Resposta: Agradecemos seu elogio e estamos trabalhando para tornar a IES ainda melhor!

88 27/09/2023 Resposta: Agradecemos seu elogio e em breve a reforma será finalizada.

89 27/09/2023 Resposta: Agradecemos seu elogio e estamos trabalhando para tornar a IES ainda melhor!

90 20/12/2023

Resposta: Em relação ao sistema SEI, solicitamos que seja mais específico na dificuldade encontrada, para que possamos passar a demanda para
o setor responsável. A IUSC é um componente curricular de extensão curricularizada de acordo com a RESOLUÇÃO Nº 7, DE 18 DE
DEZEMBRO DE 2018, que Estabelece as Diretrizes para a Extensão na Educação Superior Brasileira e regulamenta o disposto na Meta 12.7 da
Lei nº 13.005/2014, que aprova o Plano Nacional de Educação - PNE 2014-2024....... que promove a socialização entre os acadêmicos de todos os
cursos, visando um crescimento de cidadania por meio da percepção e envolvimento com a sociedade.
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